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令和７年

４月２２日 第１０回 デジタル行財政改革会議
・ 村岡構成員（山口県知事）、佐藤構成員（山形市長）から、移行後の運用経費問題について意見
・ 平大臣から、連絡協議会の自治体代表の意見を聞いて、総合的な対策を早急にとりまとめる必要性について説明
・ 石破総理から、デジタル庁に対し、 総合的な対策を６月までにとりまとめるよう指示

４月２３日 第３回 国・地方デジタル共通基盤推進連絡協議会ワーキングチーム
・ 移行後のシステム運用経費問題に係る現状について意見交換

５月９日 中核市市長会に対するヒアリングを実施

５月１５日 第４回 国・地方デジタル共通基盤推進連絡協議会ワーキングチーム
・ 移行後のシステム運用経費問題に係る検討すべき項目について議論

(1)運用経費の構造や実態はどのようになっているか。
(2)運用経費の増加の原因は何か。

（①運用経費のうち増加する経費は何か。減少する経費は何か。②「外部要因」と「外部要因以外の要因」は何か。）
(3) 運用経費問題への対応としてどのような対策が考えられるか。
（①短期的に実施できる対策は何か。中長期的に実施する必要がある対策は何か。②国、都道府県・市区町村、事業者は、どのような取組をすべきか。）

(4) 標準化基本方針で掲げている運用経費等に係る目標との関係をどのように考えるか。

５月２０日 事業者Aに対するヒアリングを実施
５月２０日 事業者Bに対するヒアリングを実施
５月２１日 事業者Cに対するヒアリングを実施

５月２２日 指定都市市市長会に対するヒアリングを実施

５月２７日 第５回 国・地方デジタル共通基盤推進連絡協議会ワーキングチーム
・ デジタル庁が策定した「自治体情報システムの標準化・ガバメントクラウド移行後の運用経費に係る総合的な対策（案）」を議論 2
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